

Le Collège E. de Beaumarchais

en Pull de Noël



MARDI 14 DÉCEMBRE 2021

C'est la journée Internationale du Pull Kitsch et/ou de Noël fait maison ou non ! Le but de cette journée est simple : s'amuser en respectant la tradition qui est de porter un pull avec des motifs typiques de Noël ou Kitsch. Tous les élèves, professeurs, personnels du collège, sont invités à y participer pour égayer cette période si particulière. Bien entendu, c'est une journée à thème qui ne nécessite pas d'obligation d'achat et il n'y a pas d'obligation de participation. Un simple pull peut faire l'affaire.

Alors attention : A vos pulls, prêts, Partez !!!!